

Vittorio Pellegri aime le N°7

«C'est à Crans-Montana que je joue le mieux»

par Claude-Alain Zufferey

Originaire de Ligurie, région de Gênes, Vittorio Pellegri est arrivée en Suisse en 2007. Aujourd'hui âgé de 22 ans, il est installé à Epalinges et suit les cours de l'Ecole hôtelière de Lausanne. « Mais je suis beaucoup plus intéressé par la finance. J'ai déjà prévu de faire six mois de stage en Italie, puis un master en finance à Milan. Je me verrais bien travailler dans une banque d'affaires. » Chez les Pellegri, tous les hommes jouent au golf. Vittorio ne fait donc pas exception à la règle. Il a débuté sur un practice dès l'âge de 8 ans. « Je n'ai pas vraiment persévéré. Je n'étais pas trop en phase avec cette discipline, très exigeante. Personnellement, je pense que le golf est un sport qui convient mieux à un jeune au sortir de l'adolescence. Je m'y suis donc remis il y a deux ou trois ans. Entre deux, j'ai fait du football », relève ce supporter de la Sampdoria de Gênes, qui possède désormais un handicap de 15. « Je vois un double avantage à la pratique du golf. D'une part, il développe la concentration sur une longue durée, ce qui est excellent lorsqu'on fait des études. D'autre part, il permet de rencontrer des gens, d'échanger, ce qui est très bien pour le business. Et par-dessus tout, on peut se retrouver aux côtés d'un joueur de n'importe quel niveau et soutenir la comparaison en termes de score. »

Je joue avant tout pour le plaisir

Le Ligure est membre du Golf Club de Lausanne, mais joue souvent à Crans-Montana, puisque sa famille est fidèle au Haut-Plateau depuis trois générations. Il y séjourne toutes les années en août. « Je joue avant tout pour mon plaisir. Je ne participe qu'à quelques compétitions par année. Et c'est d'ailleurs à Crans-Montana que j'ai réalisé mes meilleures performances. Je suis très à l'aise sur le parcours Severiano Ballesteros », conclut Vittorio Pellegri. Cet été, il sera donc sur le Haut-Plateau en août. Mais également début septembre. Il ne manquerait pour rien au monde l'Omega European Masters. •

Vittorio Pellegri, from Liguria in the region of Genoa, arrived in Switzerland in 2007. Today, aged 22, he has settled in Epalinges and is taking a course at the Lausanne Ecole Hôtelière. "But I'm much more interested in finance. I've already planned to do a six month training course in Italy, then a masters in finance in Milan. I could easily see myself working in a merchant bank."

In the Pellegri family, all the men play golf. Vittorio is no exception to the rule. He began golf on a driving range at the age of 8. "I didn't really persevere. I wasn't very much in tune with this sport, which is very demanding. Personally, I think

golf is a sport that suits a youngster more at the end of adolescence. So I came back to it about two or three years ago. Between times, I played football", states this Sampdoria de Gênes supporter, who now has a handicap of 15. "I can see a couple of advantages in playing golf. On the one hand you develop concentration over a long period of time, which is excellent when you're studying. On the other hand, it enables you to meet people, exchange ideas, which is very good for business. And, above all, you can find yourself next to a player of any level and stand the comparison as far as the score is concerned."



Une passion pour le N° 7

Vittorio Pellegri connaît très bien le parcours Severiano Ballesteros et ne tarit pas d'éloges à son sujet. «C'est le plus beau golf de montagne que je connaisse. Le terrain n'est jamais plat, il est très difficile à maîtriser. Mais j'adore.» Un coup de cœur pour une zone en particulier? «Oui, le trou No 7. Le green de ce par 4 assez court peut être atteint en un coup. Et après il reste jouable. De plus, la vue sur toute la plaine du Rhône est juste somptueuse. Le parcours dans son ensemble est au centre de magnifiques paysages. Il est d'ailleurs en perpétuel mouvement, avec les modifications amenées par les organisateurs de l'European Masters. Sa présence valorise encore plus l'endroit».

Vittorio Pellegri souhaite que la compétition de l'European Tour trouve une place fixe dans le calendrier en juillet. Comme cela, lorsqu'il viendra à Crans-Montana en août avec toute sa famille, ils pourront jouer sur un parcours toujours en mode championnat.

I play above all for the pleasure

The Ligurian is a member of Lausanne Golf Club, but he often plays in Crans-Montana as his family have been faithful visitors to the Haut-Plateau for three generations. He stays there every year in August. "I play above all for the pleasure. I only take part in a few competitions every year. And it is in Crans-Montana that I've had my best results. I feel very comfortable on the Severiano Ballesteros course", concludes Vittorio Pellegri. This summer he will, therefore, be on the Haut-Plateau in August. Also in September. He would not miss the Omega European Masters for anything in the world. •



A passion for hole 7

Vittorio Pellegri knows the Severiano Ballesteros course very well and has nothing but praise on the subject. "It's the most beautiful mountain golf course that I know of. The land is never flat; it's very difficult to master. But I adore it." Any particular favourite spots? "Yes, hole 7. The green for this 4 par is short enough to be reached in one shot. After that it's playable. What's more, the view over the Rhône plain is quite sumptuous. The course itself is centred in magnificent landscapes. It is, moreover, continually changing due to the modifications carried out by the organisers of the European Masters. Its presence adds even greater value to the spot."

Vittorio Pellegri would like the European Tour competition to have a fixed slot on the calendar in July. That way, when he comes to Crans-Montana with his family in August, he'll be able to play on a course that is always in championship mode.